

Fischerhütte brennt ab

Feuer Kripo ermittelt nach
Brand in Steineroth

■ **Steineroth.** Eine Fischerhütte in Steineroth ist am Montagabend ein Raub der Flammen geworden. Wie die Kripo Betzdorf berichtet, wurde kurz vor 20 Uhr der Brand der Hütte in einem Waldgelände unterhalb von Steineroth in Richtung Alsdorf gemeldet. Zwar brachte die örtliche Feuerwehr die Flammen schnell unter Kontrolle, dennoch brannte die Hütte komplett ab. Die Schadenshöhe beläuft sich auf mehrere Tausend Euro. Die Ermittlungen der Kriminalpolizei Betzdorf zur Brandursache dauern an.